

関係各位

令和4年9月22日

特別養護老人ホームゆいの里(従来型特養)  
新型コロナウイルス感染症に関するご報告(終報)

社会福祉法人慈恵会  
特別養護老人ホーム ゆいの里  
園長 本條 由美

特別養護老人ホームゆいの里(従来型特養 60名定員)において9月21日に4回目となる一斉PCR検査(EBS:イベントベースサーベイランス)を実施しました。9月22日に結果が判明し、検査対象者全員の陰性が確認されました。

感染が確認されましたご利用者ならびに職員の療養期間も9月21日までに全て終了していますので、草津保健所とも協議し本日9月22日をもって一連の新型コロナウイルス感染症に関する対応を収束とさせていただきます。

現在、陽性となられたご利用者のうち8名の方が医療機関に入院されましたが、2名が退院され、2名が明日以降に退院の予定となっています。

今後は、今回の経験を活かし、法人全体で感染症対策の取り組みをレベルアップさせ、職員一人一人が正しい知識をもって適切な感染症対策ができるように教育と体制を整え、信頼回復に努めてまいります。

皆様には多大なご心配とご迷惑をお掛けしましたことを心よりお詫び申し上げます。

---

ショートステイの運営について

**9月26日(月)より平常通り、運営を再開致します。**

---

【本件に関する問い合わせ窓口】  
ゆいの里 相談室  
担当:辻久・杉本  
☎077-585-4566

